

Feriengruß

Liebe Schwestern und Brüder, liebe Pfarrangehörige in den Pfarrgemeinden unseres pastoralen Raumes Obernburg!

Der römische Philosoph Seneca soll einmal gesagt haben: "Man sollte sich Entspannung gönnen. Leistungsfähiger und lebhafter werden wir uns nach einer Ruhepause erheben."

Für viele von uns steht in den kommenden Tagen und Wochen "Urlaub" oder "Ferien" auf dem Programm. "Entspannung" will angesagt sein und "Raum haben" – und zunächst einmal ganz zweckfrei und nicht schon wieder versehen mit einem "damit…";

Ob das alles immer so einfach gelingt? - Jedenfalls wäre es oft notwendig und ich möchte es uns allen zumindest in Ansätzen und für kleine Glücksmomente des Aufatmens wünschen; - und das alles nicht nur jetzt im Sommer, sondern auch immer wieder "unter der Zeit".

Eine Therapeutin fragte einmal einen etwas überarbeiteten und gleichzeitig ganz auf das Wohl seiner Mitarbeiter bedachten Pfarrer, wie viel Zeit für sich privat am Tag er diesen zugestehen würde. Er sagte (mit einem Fragezeichen in der Stimme): "Etwa 3-4 Stunden." – Die Antwort der Therapeutin darauf: "Sie sind großzügig. - Und, wieviel freie Zeit gestehen Sie sich selber täglich zu?" – Der Pfarrer schwieg.

So werde auch ich mir 14 Tage der Erholung und Entspannung zugestehen. Ihnen allen wünsche ich im Namen des gesamten Pastoralteams erholsame und entspannende Urlaubs- und Ferientage – und jeden Tag auch sonst genug Zeit für sich selber.

Ihr Pfr. Ernst Haas

PS: Pater Lawrence der uns als mitarbeitender Priester in der Zeit vom 01.08.22-30.09.22 im pastoralen Raum unterstützt, wohnt im Pfarrzentrum von Großwallstadt. In dringenden Fällen (z.B. Krankensalbung) erreichen Sie ihn über Herrn Diakon Peter Ricker unter der *Telefonnummer:* 0151-70 10 32 26.